

# Kolleg Sankt Thomas-Tennismannschaft erzielt den

## 2. Platz im Landesfinale

Die neuformierte Tennis-Wettkampfmannschaft des KST hat im Rahmen der Aktion „Jugend trainiert für Olympia“ den 2. Platz beim Landesfinale in Hannover erreicht.

Im Bezirksfinale in Lönningen qualifizierte sich das Team um Sportlehrer Herrn Schaffrin nach einem souveränen 6:0 Sieg über das Gymnasium Lohne und einem 4:2 Sieg gegen das Gymnasium Ubbo-Emmius für das Landesfinale.

Dort gewannen sie am Dienstag, den 17.7.2012, das Halbfinale gegen die Herderschule Lüneburg mit 6:0, waren dann im Finale gegen das Theodor Heuss Gymnasium aus Göttingen aber chancenlos und verloren mit 0:6.

Gegen jede Schule wurden 4 Einzel und 2 Doppel gespielt. Für das KST spielten Kai von der Assen (6c an 1), Jannis Magerfleisch (5a an 2), Michael Hölscher (8b an 3), Fabian Braun (7c an 4), Jonas Lübberding (7c), Tobias Baumann (7a), Timo Hermes (6c) und Heiko Hoping (7a) kamen teilweise im Doppel zum Einsatz.

